
Trikot-Sponsor
Beitrag von „Clubi“ vom 20. März 2019, 14:16

„Das wir als einer der großen Arbeitgeber der Metropolregion mit dem FCN weiter
zusammenarbeiten ist auch ein Appell an die anderen Unternehmen in der Region“,

sagte Dr. Zitzmann heute.

Starker Satz, der mir aus dem Herzen spricht. Wäre schön, wenn dies einige Unternehmer mal
ins Grübeln bringen würde. Der NV schadet dieses Engagement garantiert nicht. Andere würde
es dies auch nicht!
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